
 

 

 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II   

del 10 Agosto 2018 

 

L'anno 2018, il giorno 10 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro n. 

15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del 

Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 1022490 del 27.07.2018, per trattare gli argomenti di cui 

all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Greco, il quale, alle ore 10.00, dispone l'appello e risultano presenti 

i Consiglieri Guaresi - Marchese – Orilia - Savoca - Serio – Tusa mentre sono assenti i Consiglieri 

Cardella – Scarlata e Viscuso. 

Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara 

aperta la seduta.  

Funge da Segretario il Consigliere Tusa mentre redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. 

Prof. Amm.vo. 

Il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Guaresi – Marchese – Serio, la cui 

nomina viene approvata dal Consiglio. 

Alle ore 10.05 prende la parola il Presidente Greco, il quale riferisce sul forte degrado igienico 

sanitario in cui versa la II^ Circoscrizione in special modo per quanto concerne l’abbandono dei 

rifiuti ingombranti in molti punti del territorio, diventati, tra l’altro, vere e proprie discariche a cielo 

aperto. 

La Presidenza ed il Consiglio II^ Circoscrizione confidano in una attenuazione di tale degrado a 

partire dal mese di Settembre p. v. in quanto presso la RAP SpA è avvenuto il cambio di Presidenza 

nella persona del Dott. Norata. 

Alle ore 10.20 interviene in merito il Vice-Presidente Savoca riferendo che la nuova Presidenza 

della RAP SpA sembra intenzionata ad avviare in breve la raccolta differenziata in città creando un 

primo centro di raccolta in Viale dei Picciotti e poi a seguire gli altri. 

Alle ore 10.25 prende la parola il Consigliere Marchese, il quale si dichiara forte sostenitore della 

raccolta differenziata in quanto oltre ad assicurare il mantenimento della pulizia del territorio 

dovrebbe ridurre i costi di raccolta rifiuti per la cittadinanza. 

Alle ore 10.40 interviene in merito il Presidente Greco, il quale riferisce che l’esperienza degli anni 

passati non presagisce nulla di buono ma spera veramente che dal prossimo mese di Settembre si 

possa parlare di svolta vera e propria con l’avvio della raccolta differenziata.  

Alle ore 10.50 entra il Consigliere Cardella. 

Alle ore 10.55 avviene il prelievo dei verbali delle sedute dei giorni 7 – 11 - 26 Giugno 2018  - 10 – 

24 Luglio 2018 che vengono approvati rispettivamente alle ore 11.00 – alle ore 11.04 – alle ore 

11.07 – alle ore 11.15 ed alle ore 11.20. 

Alle ore 11.25 il Presidente Greco chiude la seduta. 
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